

Nova Scotia Lunch Program

** Ce programme est offert présentement dans 75 écoles de HRCE et devrait être étendu à toutes les écoles prochainement.

Pour en savoir plus sur le [programme de repas du midi de la Nouvelle-Écosse](#), cliquez ici. Pour traduire, cliquez sur le

bouton  en haut à droite de la page et sélectionnez le bouton de traduction (translate).

English	French
The Nova Scotia School Lunch Program is a provincial lunch program that offers public school students in Nova Scotia nutritious and affordable lunch every school day. All schools will continue to have the free breakfast program. Chefs and dietitians worked to make sure all lunches are nutritious and considered cultural preferences so students are provided with a mix of familiar favourites and new flavours. Some of the lunches will be hot meals. There is a School Food and Nutrition Policy that ensures all food in our schools is healthy and nutritious. Lunches are affordable for every family. You can pay-what-you-can; this means families can choose to pay the full cost of the lunch, pay a part of the cost, or pay nothing. What you pay is kept confidential from school and lunch program staff. Allergies and dietary restrictions (gluten-free, vegan, halal, kosher, etc.) We want all students to be able to take part in the School Lunch Program and have tried to create lunch options that work for as many students as possible When ordering, families can see the ingredients in each meal and make the best decision for their child. We can't guarantee that meals are 100 percent allergen free due to the risk of cross-contamination.	Le programme de repas de la Nouvelle-Écosse est un programme provincial qui offre aux élèves des écoles publiques de la Nouvelle-Écosse des repas du midi nutritifs et abordables tous les jours de classe. Toutes les écoles continueront d'offrir le programme de petit-déjeuner gratuit. Les chefs et les nutritionnistes ont veillé à ce que tous les repas du midi soient nutritifs et tiennent compte des préférences culturelles, de sorte que les élèves tirent profit d'un mélange de mets familiers et de nouvelles saveurs. Certains de ces repas seront chauds. Il existe une politique d'alimentation et de nutrition à l'école qui garantit que tous les aliments servis dans nos écoles sont sains et nutritifs. Les repas sont abordables pour toutes les familles. Elles peuvent payer selon leurs moyens, en choisissant de payer la totalité du coût du repas, une partie du coût du repas, ou de ne rien payer du tout. Le montant qu'elles paient reste confidentiel pour le personnel de l'école et du programme de repas. Allergies et restrictions alimentaires (sans gluten, végétalien, halal, casher, etc.) Nous voulons que tous les élèves puissent participer au programme de repas du midi et nous avons essayé de créer des options de repas qui conviennent au plus grand nombre d'élèves possible. Lors de la commande, les familles peuvent voir les ingrédients contenus dans chaque repas et prendre la meilleure décision pour leur enfant. Nous ne pouvons pas garantir que les repas sont exempts à 100 % d'allergènes en raison du risque de contamination croisée.